

Fortbildung

FASD

Fetale Alkoholspektrum-Störung

FASD ist eine Behinderung, die durch den Alkoholkonsum der Mutter während der Schwangerschaft verursacht wird. Es gibt während der Schwangerschaft keine risikoarme oder unschädliche Menge an Alkohol. FASD die einzige Behinderung, die vermeidbar ist. Für FASD gibt es keine Heilung. Dennoch ist Hilfe und Unterstützung für die Betroffenen immens wichtig.

Die Fortbildung beinhaltet folgende Themen:

- FASD in Zahlen
- Diagnose und Begrifflichkeiten
- Auswirkungen des Alkoholkonsums während der Schwangerschaft
- Störungsbilder
- Probleme von Menschen mit FASD
- Tipps im Umgang mit Kindern mit FASD
- Hilfsangebote für Eltern und Betroffene

Dauer der Veranstaltungen:

etwa eineinhalb bis zwei Stunden.

Information und Anmeldung

Wenn Sie Interesse an einer Fortbildung haben, dann melden Sie sich gerne unter den folgenden Kontakten:

Kommunaler Suchtbeauftragter

Landkreis Rastatt

Marvin Küllsen

Tel.: 07222/ 381-2114

E-Mail: suchtbeauftragter@landkreis-rastatt.de

Kommunale Suchtbeauftragte

Stadtkreis Baden-Baden

Alessa Braun

Tel.: 07221/ 93-1445

E-Mail: suchtbeauftragte@baden-baden.de

Die Teilnahme an der Fortbildung ist kostenfrei. Sie erhalten eine Teilnahmebescheinigung.

Die Fortbildungen sind ein Projekt des Arbeitskreises FASD im Landkreis Rastatt und Stadtkreis Baden-Baden

Stand: August 2022

Fetale Alkoholspektrum-Störung

FASD

**Fortbildungs-
angebot für
pädagogische
Fachkräfte**

Präsenzfortbildung

FASD

Fetale Alkoholspektrum-Störung

Wir bieten die Fortbildung bei uns in den Räumlichkeiten des Landratsamtes Rastatt oder der Stadt Baden-Baden an. Darüber hinaus können wir die Fortbildung auch als Inhouse-Veranstaltung in Ihrer Einrichtung durchführen.

Online-Fortbildung

FASD

Fetale Alkoholspektrum-Störung

Es besteht auch die Möglichkeit, die Fortbildung online durchzuführen. Wir senden Ihnen hierfür die Zugangsdaten per Mail für ein Meeting via Webex zu.

Referent:innen:

- Dr. Martina Rapp, Fachstelle Sucht Rastatt/Baden-Baden
- Corinna Kopf, Diakonie Rastatt/Baden-Baden
- Marvin Küllsen, Kommunaler Suchtbeauftragter Landkreis Rastatt
- Alessa Braun, Kommunale Suchtbeauftragte Stadtkreis Baden-Baden

Ein Projekt von:

